
Mitteilungen mündlich 
1. Neureglung der Buslinie im Bereich Alfter/Bornheim 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfragen von 
RM Züge betr. Linie 633 und 818 fahren durch die Wendelinusstraße 
Kann geprüft werden, ob die Linie 818 (hat keine Haltestelle in der Wendelinusstraße) nicht 
einen anderen Weg vom Krausplatz zum Bahnhof fahren kann? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Stadler betr. 1 Mio mehr Fahrkilometer 
Kann dies zur Folge haben, dass die Umlage des Rhein-Sieg-Kreises sich dadurch erhöht? 
Antwort: 
Ja, jeder weitere Fahrkilometer kostet zusätzliches Geld. Das sind mehr als 60.000 Euro für die 
Stadt Bornheim. 
 
2. betr. L 118; der Landesbetrieb errichtet die Sicherungseinrichtung entlang des 

Radweges, ab Montag dem 07.12.2015 erfolgt auf Grund dessen eine 
Teilsperrung der L118 für 2 Wochen im Abschnitt zwischen Mittelweg und der 
Kölner Autobahnauffahrt 

 
-Kenntnis genommen- 
 
3. betr. Schadstoffe in der Sebastianschule 

Die Luftmessungen haben kein Belastungsergebnis gezeigt, die Atemluft ist nicht 
gesundheitsschädlich. 

 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfrage von 
RM Engels 
In welchen Materialien ist Asbest verbaut worden? 
Antwort: 
Im Putz, in Bodenplatten und Fensterbänken. 
Es wird geprüft, ob ergänzende Maßnahmen erforderlich sind. 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 


